

20120121

AFGHANISTAN décès de l'adjudant-chef Denis ESTIN



Agé de 45 ans, l'adjudant-chef Denis ESTIN aura servi la France durant plus de 28 ans.

Né le 12 décembre 1966 à Douai, il s'engage le 6 novembre 1984 au titre du 35e Régiment d'artillerie parachutiste à Tarbes. Rapidement, il s'illustre comme un élément de très grande valeur. Il est nommé brigadier le 1er mai 1987.

Ses excellentes qualités humaines et professionnelles lui permettent d'intégrer l'Ecole nationale des sous-officiers d'active à Saint-Maixent. Il est nommé sergent le 1er juillet 1988.

Il est affecté le 3 octobre suivant au 34e Régiment d'artillerie à Mullheim en qualité d'adjoint au sous-officier transmissions, il se révèle d'emblée comme un élément indispensable pour son chef de section.

Le 1er septembre 1991, il rejoint le 3e Régiment d'artillerie à Mailly comme chef de station régimentaire. Sous-officier au comportement irréprochable, il obtient de très bons résultats.

Le 1er septembre 1993, il est affecté au 68e Régiment d'artillerie d'Afrique à La Valbonne, où il occupe la fonction de sous-officier transmissions d'unité élémentaire dans laquelle il excelle.

Il est promu maréchal des logis-chef le 1er juillet 1994 et il accède au corps des sous-officiers de carrière le 1er décembre 1995. Il est déclaré titulaire du brevet militaire professionnel du 2e degré le 1er janvier 1997.

Le 1er août 2000, il sert au 40e Régiment d'artillerie à Suippes en qualité de gestionnaire de réseaux radio puis technicien graphiste. Minutieux et compétent, il s'investit avec rigueur et dynamisme dans toutes les missions confiées. Il est promu adjudant le 1er avril 2004.

Le 1er août 2009, il est affecté au 93e Régiment d'artillerie de montagne à Varcès en qualité d'adjoint à l'officier des systèmes d'information et de communications. Déterminé, il maîtrise tous les aspects de sa spécialité et s'affirme au quotidien par un remarquable état d'esprit. Il est promu adjudant-chef le 1er janvier 2011.

L'adjudant-chef ESTIN a effectué de nombreuses opérations extérieures et missions de courte durée au cours desquelles son abnégation et ses qualités humaines ont été remarquables : la République Centrafricaine en 1986 et 1994, le Tchad en 1996, la Martinique en 1999, la Bosnie/Croatie en 2005 et l'Afghanistan en 2004 et 2009.

Une nouvelle fois présent en Afghanistan depuis septembre 2011 au sein d'une équipe OMLT (Operational mentoring and liaison team, équipe de conseillers intégrée au sein d'un

bataillon afghan), l'adjudant-chef ESTIN, ainsi que trois de ces camarades, a été tué lors d'un entraînement physique sur la base avancée de Gwan, dans le sud de la Kapisa, par un soldat de l'armée nationale afghane. Une quinzaine de soldats français blessés ont été immédiatement pris en charge. Le soldat afghan a été rapidement arrêté par l'élément d'alerte.



L'adjudant-chef ESTIN est titulaire de la médaille d'outre-mer avec agrafe « République Centrafricaine », de la médaille d'or de la défense nationale avec agrafes « artillerie » et « mission d'assistance extérieure » et de la médaille commémorative française avec agrafes « Afghanistan » et « ex-Yougoslavie ».

L'adjudant Denis Estin était marié et père de deux enfants.

L'UNACITA Istres s'associe à la douleur de sa famille et de ses compagnons d'armes.